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О  РАБОТЕ  ЗА  ГРАНИЦЕЙ:     
           

   СЕМИНАР - ЗАРУБЕЖНОЕ ТРУДОУСТРОЙСТВО.  
 
Городской центр занятости г.Сланцы и кадровое агентство «Вираж Плюс» г.СПб  
проводят пятый семинар по зарубежному трудоустройству для женщин в  
 возрасте  25-55 лет по вакансиям: домработница, горничная, няня.  
Предоставляется  возможность выезда в кредит. После семинара консультации 
специалистов агентства «Вираж Плюс». Показ видеоматериалов о работе за  
границей. Семинар состоится 17 августа в 11час. В здании городского центра  
занятости по адресу: Новосельская. д4, телефон для справок: 34-894, или в  
СПБ (812) 327-37-80, 272-08-53. 

Лицензия на осуществление деятельности№ 20103780657 от 08.12.03 
 

 

ОПЫТ РАБОТЫ С 1994 года     ВЫЕЗД В КРЕДИТ 
 

В понедельник у главы
муниципального образования

В  понедельник, 8
августа, состоя-
лось очередное

аппаратное совещание ад-
министрации МО «Слан-
цевский район», вел кото-
рое исполняющий обязан-
ности главы муниципаль-
ного образования А.Г.ПАРА-
МОНЕНКО.

В качестве ос-
н о в н о г о
в о п р о с а
была заслу-
шана информация о состо-
янии потребительского
рынка и сферы бытовых
услуг на территории муни-
ципального района, с кото-
рой выступила начальник
отдела торговли В.Д.ГАПА-
ЧЕВА. Она, в частности, ска-
зала, что данная сфера де-
ятельности постоянно раз-
вивается: за 2004-2005
годы открылись магазины
«Пижон», «Вещь», «Визит»,
«Стиль», «Курочка Ряба»,
«Эксимер», кафе «Крис-
талл», зал игровых автома-
тов, столовая швейной фаб-
рики, торговые точки в дер.
Переволок, Втроя и др. В
настоящее время строится
новый магазин в д.Чернов-
ское с помещением для
кафе «Бистро». Строится
новое помещение для реа-
лизации строительных и от-
делочных материалов на
бывшей тарной базе. За
последние полтора года в
городе установили  два пе-
редвижных павильона «Ку-

пава» по продаже куры-
гриль и шавермы, которые
заслуженно пользуются
спросом у населения, осо-
бенно перед выходными.
Отделом разработана ад-
ресная программа разви-
тия сферы торговли и ока-
зания бытовых услуг на

2005-2010 годы, которая, по
мнению руководства отде-
ла, позволяет с увереннос-
тью сказать, что потреби-
тельский рынок будет уве-
личиваться и приобретет
еще более качественный
уровень. В.Д.Гапачева отве-
тила на многочисленные
вопросы участников сове-
щания, которых интересова-
ла и рентабельность рабо-
ты предприятий торговли, и
исполнение предпринима-
телями действующего зако-
нодательства и соблюдения
правил торговли, и пробле-
ма кадров продавцов, удов-
летворяющих современным
требованиям. Особенно
много внимания было уде-
лено вопросу организации
безопасной с точки зрения
санитарно-эпидемиологи-
ческого благополучия насе-
ления уличной торговли
плодоовощной продукцией.
По мнению А.Г.Парамонен-
ко, сторонам – самостий-
ным продавцам и соответ-

ствующим контролирующим
органам – нужно прийти к
компромиссу. Одна сторона
должна понять, что принцип
«где хочу, там и торгую» - не
приемлем, а другая – пере-
нести соответствующий кон-
троль на утвержденные ме-
ста уличной торговли.

П о д в о д я
итог обсужде-

н и ю
данно-
го воп-

роса, А.Г.Парамоненко
предложил руководству от-
дела все затронутые про-
блемы взять на контроль и
об исполнении доложить
через три месяца.

Затем были обсуждены
другие вопросы жизни горо-
да и района.

Заместитель начальни-
ка территориального отде-
ла по Кингисеппскому и
Сланцевскому районам Уп-
равления «Роснедвижи-
мость» по Санкт-Петербур-
гу и Ленинградской облас-
ти Л.Ц.Малащинский, отве-
чая на вопрос А.Г.Парамо-
ненко о том, как проходит
работа по инвентаризации
земельных участков, сооб-
щил, что в сельских волос-
тях достигнуты обнадежива-
ющие результаты, а вот в го-
роде эти работы выполне-
ны на 50-60 процентов.
Вполне возможно, что сро-
ки представления инфор-
мации  будут скорректиро-
ваны.

«Из квартиры нужно выбросить
старую мебель. У нас под окном свал-
ка, но мне не хочется бросать там
вещи. Тем более, в газете было на-
писано, что за это будут штрафо-
вать. Куда же мне обратиться?».

Отвечает начальник отдела муни-
ципального хозяйства администрации
МО «Сланцевский район» И.П.ТЕРПУ-
КОВА:

- Эту дополнительную платную услу-
гу могут оказать в МП «ЖКХ» или в МП
«Комбинат благоустройства города». Те-
лефоны 2-19-72, 4-13-05.

Зерновые в ЗАО
«Родина» и ЗАО «Ось-
минское» убраны, по
данным на понедель-
ник, с площади 359 га.
В обоих хозяйствах
началась также
вспашка зяби.

 

 

 

Расценки на печатную
площадь и другие условия
для кандидатов на выборы
депутатов представитель-
ных органов первого созы-
ва муниципальных образо-
ваний городских и сельс-
ких поселений на террито-
рии Сланцевского района.

В соответствии с Облас-
тным законом № 34-оз от
13.05.2005 газета «Знамя тру-
да» предоставляет для пуб-
ликации предвыборных мате-
риалов платную печатную
площадь.

Размер оплаты одинаков
для всех зарегистрирован-
ных кандидатов и составля-
ет 30 рублей за 1 кв.см на
внутренних полосах в пят-
ничных номерах газеты (кро-
ме полос ТV), на первой по-
лосе - 100 рублей за 1 кв.см.

Другие условия оплаты:
оплата производится из из-
бирательного фонда кандида-
та до предоставления печат-
ной площади.

Размещение оплачен-
ных предвыборных агита-
ционных материалов (дата
публикации, номера поло-
сы) осуществляется путем
жеребьёвки, проводимой
по заявкам зарегистриро-
ванных кандидатов.

.

КАК  СТАТЬ К АНДИДАТОМ В  ДЕПУТАТЫ?
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Большим событием для
наших старшеклассников
явилось поступление в вузы.
Из числа выпускников слан-
цевских школ и индустри-
ального техникума (а их
было свыше ста человек),
участвовавших в предмет-
ных олимпиадах, проведен-
ных Горным институтом на
базе Представительства,
студентами дневного отде-
ления Санкт-Петербургско-
го Горного института (Уни-
верситета) стали 30 чело-
век. Две старшеклассницы:
Ира Мединская  (школа №
1) и Татьяна Михалевич
(школа № 2) поступили на
экономический факультет,
где участвовали и во вступи-
тельных испытаниях по ино-
странному языку. Директор
Представительства СПГГИ
(ТУ) Г.Г.Балашова отметила,
что конкурс на все факуль-
теты Горного в этом году был
высокий, на безусловное
зачисление могли рассчи-
тывать победители олимпи-

ад, набравшие 10 баллов. С
девятью баллами поступи-
ли не все, среди этих абиту-
риентов проводился кон-
курс аттестатов. В этом году
желающим поступить на
дневное отделение СПГГИ
(ТУ) была предоставлена
возможность подачи заяв-
лений и документов в Пред-
ставительстве в Сланцах.
Проведена договорная
кампания СПГГИ (ТУ) с
организациями, обслужива-
ющими Представительство,
все расходы по которой
взял на себя С-Петербургс-
кий Горный институт (ТУ).

Создана техническая
библиотека. Благодаря ге-
неральному директору ОАО
« Л е н и н г р а д с л а н е ц »
Г.Б.Фрайману  в фонд биб-
лиотеки поступило порядка
11 тыс.книг, в числе которых
есть и редкие издания. В  па-
мять о своей сестре Н.А.
Гольдвирт, много лет препо-
дававшей высшую матема-
тику в Сланцевском филиа-

ле Горного института,
Э.А.Гольдвирт передала в
дар Представительству
принадлежащую ей литера-
туру. Библиотека будет по-
стоянно пополняться и из
библиотечного фонда
СПГГИ (ТУ). Работает чи-
тальный и компьютерный
залы.  Дооформляется и ка-
бинет  курсового проектиро-
вания. Заканчиваются рабо-
ты по подключению Пред-
ставительства к сети
INTERNET по технологии
ADSL. У студентов заочного
отделения появилась воз-
можность работы в локаль-
ной сети,   использования
базы данных, электронной
библиотеки, видеолекто-
рия, бесплатный доступ к
сети INTERNET и компью-
терной техники. Тот, кто не
поступил на дневное отде-
ление, могут поступить на
заочное, используя воз-
можности, предоставляе-
мые СПГГИ (ТУ) на базе
Представительства.

 

 

В июле в Сланцевском
отделе записи актов граж-
данского состояния зареги-
стрировано 39 браков. Толь-
ко в последнюю субботу ме-
сяца – 30 июля – 9 пар мо-
лодоженов сыграли свадь-
бы.

Радует и другое: число
разводов почти в четыре
раза меньше – в июле 11
пар расторгли брачный
союз.

5 августа делегация МО
«Сланцевский район», воз-
главляемая исполняющим
обязанности главы муници-
пального образования
«Сланцевский район» А.Г.
Парамоненко, принимала
участие в празднике, посвя-
щенном 78-й годовщине об-
разования Ленинградской
области.

В составе делегации
были руководители ведущих
предприятий города, пред-

ИДУ УЧИТЬСЯ В ГО РНЫЙ

На областном  празднике
ставители ветеранских и
молодежных общественных
организаций, депутатского
корпуса.

Праздник прошел в
г.Шлиссельбург, а до его на-
чала делегации муници-
пальных образований посе-
тили мемориальные комп-
лексы Кировского района
«Невский пятачок», «Синя-
винские высоты» и музей-
заповедник «Прорыв блока-
ды Ленинграда».

4 августа 2005 года в
городе Кингисеппе в пред-
дверии Дня железнодо-
рожника губернатор Ле-
нинградской области Ва-
лерий Сердюков открыл
новый железнодорожный
вокзал.

Это - современное,
выполненное в «индуст-
риальном» стиле здание,
построено в рамках согла-
шения между Ленинград-
ской областью и Октябрь-
ской железной дорогой.
Месяц назад по этому же
договору завершили воз-
ведение вокзала в Иван-
городе. Таким образом,
западное направление
Октябрьской магистрали,
граничащее с Эстонией и
Евросоюзом, модернизи-
ровано, одновременно
продолжатся работы по
электрификации путей.
     Губернатор Ленинград-
ской области Валерий
Сердюков и начальник
Октябрьской железной
дороги Виктор Степов
подписали в Кингисеппе
соглашение, в соответ-
ствии с которым намече-
ны большие перспектив-
ные работы по развитию
путей, обеспечению высо-
кого качества обслужива-
ния пассажиров в регио-
не, перевозки грузов к
строящимся и работаю-
щим терминалам портов.
    Соглашением предпи-
сано завершить строи-
тельство вокзала в Пика-
лево, реконструкцию вок-
залов в Киришах, Луге и
Сланцах. Оговорены кон-
кретные пути решения
вопросов развития Ок-
тябрьской железной до-
роги в соотнесении с пер-
спективами области.

 Руководитель регио-
на и начальник дороги от-
метили, что с каждым го-
дом решается все больше
вопросов, и подписание
соглашений позволяет
планировать будущее, ис-
ходя из возможностей и
необходимости.
     Пресс-служба

губернатора
Ленинградской области

Обеспечить как можно
более разнообразный и пи-
тательный рацион на зиму
для дойного стада старают-
ся в ЗАО «Родина». Здесь
впервые начали заготавли-
вать этим летом новый вид
кормов – зерносенаж. Как
рассказал директор акцио-
нерного общества В.А.Анто-
нов, данный корм представ-
ляет собой законсервиро-
ванные вместе зерно и со-

НОВЫЙ ВОКЗАЛ
И СОГЛАШЕНИЕ
С ЖЕЛЕЗНОЙ
ДОРОГОЙ

Июль – месяц
свадеб

лому, по своей питательно-
сти он не уступает плющено-
му зерну. Такой корм широ-
ко используется в сельском
хозяйстве Финляндии, и в
России также заимствуют
передовой опыт. Поскольку
по этой технологии обмолот
не требуется, злаки скаши-
вают на более ранней ста-
дии спелости зерна, причем
на полях работают силос-
ные комбайны. В условиях

нехватки парка
зерновых комбай-

нов это – немаловажное
обстоятельство, отметил
В.А.Антонов. Зерносенаж
закладывается на зиму в
полиэтиленовые рукава так
же, как и корм из провялен-
ных трав.

По данным на 8 августа,
в ЗАО «Родина» заготовле-
но уже 1455 тонн зерносе-
нажа, и работа продолжа-
ется.

Лучшие корма – больше молока

 

КТО-ТО ПРИОДЕЛСЯ
6 августа около 3 часов

ночи, разбив окно, неизвест-
ный проник в один из магазинов в Лучках.
Похищены мужские рубашки и туфли, а так-
же деньги из кассового аппарата.

ТЕЛЕФОНЫ ВЫРВАЛИ ИЗ РУК
5 и 7 августа по заявлениям двоих пост-

радавших были задержаны лица, подозрева-
емые в открытом хищении мобильных теле-
фонов. Телефоны в позднее время суток вы-

рывали из рук в подъездах
домов, а заодно и деньги, клю-
чи от квартир.

НИЧЕГО НЕ ПОМНИТ
6 àâãóñòà â ïðè¸ìíûé ïîêîé ÖÐÁ áûë äîñ-

òàâëåí ãðàæäàíèí ñ ñîòðÿñåíèåì ãîëîâíîãî
ìîçãà, óøèáàìè è îæîãàìè íà òåëå. Î ïðè÷è-
íàõ ïðîèñøåäøåãî ïîñòðàäàâøèé íè÷åãî òîë-
êîì ðàññêàçàòü íå ìîã, ïîñêîëüêó áûë â ñî-
ñòîÿíèè àëêîãîëüíîãî îïüÿíåíèÿ.
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Открыл се-
минар и при-
ветствовал его
участников гла-
ва МО «Кинги-
сеппский район» А.И.Невс-
кий. Он отметил, что малый
и средний бизнес играет
очень важную роль в эконо-
мике района, обеспечивая
выпуск третьей части обще-
го объёма валовой продук-
ции. На рабочих местах, со-
зданных предпринимателя-
ми, заняты 16 процентов
трудоспособного населе-
ния. В администрации рай-
она разрабатываются пла-
ны о передаче в сферу биз-
неса жилищно-коммуналь-
ных объектов, о продвиже-
нии малого бизнеса в соци-
альную сферу – это частные
предприятия в здравоохра-
нении, частные школы и
детские сады. В то же вре-
мя есть федеральные и об-
ластные законы, ставящие
определенные препятствия
в развитии малого бизнеса.
Чтобы преодолеть их, нуж-
на совместная работа адми-
нистрации и предпринима-
тельских структур. В числе
первоочередных задач –
разработка таких ставок
единого налога на вменен-
ный доход, чтобы он был и
по силам предпринимате-
лям, и существенно попол-
нял местный бюджет.

Председатель комитета
по развитию малого, сред-
него бизнеса и потреби-
тельского рынка Н.Г.Смир-
нова обратилась к предста-
вителям средств массовой
информации с призывом

На днях в Кингисеппе состоялся очередной зо-
нальный семинар по развитию и поддержке

малого бизнеса, организованный комитетом по раз-
витию малого, среднего бизнеса и потребительско-
го рынка правительства Ленинградской области.
Участниками семинара стали предприниматели, ру-
ководители бизнес-центров, средств массовой ин-
формации Кингисеппского, Сланцевского, Волосов-
ского районов, Ивангорода. С докладами выступили
председатель комитета Н.Г.СМИРНОВА, генеральный
директор ЗАО «Ленинградское областное агентство
поддержки малого и среднего бизнеса» Е.Г.ШКОДА,
представители предпринимательских структур.

ПОМОЩЬ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМ
  ЗАВИСИТ ОТ ИХ АКТИВНОСТИ

публиковать больше мате-
риалов по всем аспектам
развития малого и средне-
го бизнеса. По её словам,
многочисленные поездки
представителей комитета
по области показывают, что
далеко не везде люди обла-
дают полной информацией
о том, как организовать соб-
ственное дело, на какую
поддержку со стороны обла-
стного правительства мож-
но рассчитывать. Ленинг-
радская область – пока
единственный субъект Рос-
сийской Федерации, где це-
ленаправленно проводится
комплекс мер по поддерж-
ке и развитию малого биз-
неса. «Мы должны помочь
предпринимателям – как
начинающим, так и действу-
ющим – преодолеть барьер
недоверия к власти», - ска-
зала Наталья Георгиевна.
Средства, выделенные из
бюджета области на под-
держку малого и среднего
бизнеса, пока используют-
ся не полностью.

На семинаре подробно
обсуждалась роль малого и
среднего бизнеса в местной
экономике после проведе-
ния реформы органов мес-
тного самоуправления. Воз-
можно, сроки ее проведе-
ния будут «растянуты», но
основой местных бюджетов
в любом случае станут сред-
ства, поступающие в виде
налогов от хозяйствующих

субъектов. Н.Г.Смирнова
предложила всем участни-
кам семинара в своих райо-
нах разработать предложе-
ния по установлению коэф-
фициента К-2 для расчета
ЕНВД. Он будет установлен
областным законом в бли-
жайшие месяцы, и чтобы
потом не пришлось вновь
возвращаться к нему, расче-
ты с мест нужно предста-
вить оперативно.

О том, что делается для

снятия избыточного госу-
дарственного регулирова-
ния, подробно рассказала
Е.Г.Шкода. Не секрет, что
целый ряд министерств и
ведомств ограничивает раз-
витие и ведение бизнеса
чрезмерными требования-
ми и санкциями. Диалог с
этими структурами уже дает
свои результаты. Кстати,
только в Ленинградской и
Томской областях созданы
комиссии под руководством
губернаторов по преодоле-
нию барьеров в развитии
малого и среднего бизнеса.
Е.Г.Шкода назвала номера
телефонов, по которым
можно проконсультиро-
ваться в случае возникнове-
ния конфликтной ситуации
со службой противопожар-
ной безопасности (телефон
доверия - 314-62-82, заме-
ститель начальника управ-
ления государственного по-
жарного надзора Р.Я.Сай-
футдинов – 315-69-45), с
природоохранными органа-
ми (заместитель председа-
теля комитета по охране ок-
ружающей среды – ранее
«Леноблэкоконтроль» -
С.В.Орлов – 576-62-45).

 В комитете по малому,
среднему бизнесу и разви-
тию потребительского рын-
ка, в областном агентстве
всегда выслушают каждого
предпринимателя и окажут
максимально возможную
помощь, - подчеркнула Е.Г.

Шкода.
Информация о том, к

кому можно обратиться,
имеется в бизнес-центрах.
В том числе – и в Сланцевс-
ком социально-деловом
центре, директор которого
Н.Е.Мизунская  также при-
нимала участие  в семина-
ре.

Все выступавшие боль-
шое внимание уделили
предстоящим выборам в
органы местной власти.

Л е й т -
м о т и в
б ы л
е д и -
н ы м :
п р е д -

принимателям нужно актив-
нее идти в органы местной
власти. «Муниципальные
выборы – это не купля-про-
дажа голосов, - заявил пред-
седатель правления гиль-
дии пекарей Ленинградс-
кой области помощник де-
путата ЛенЗакСа В.В.Нек-
расов. – Это выборы лично-
стей. Если предпринима-
тель сумеет стать депутатом,
он не только сможет по-
мочь своим избирателям,
но и получит возможность
активно влиять на политику
местной власти». В Кинги-
сеппском бизнес-центре
будет проводиться специ-
альный тренинг для пред-
принимателей, которые ре-
шат баллотироваться кан-
дидатами в депутаты.

«Круг деятельности биз-
нес-структур постоянно рас-
ширяется, - сказала после
завершения семинара Н.Е.
Мизунская. – Если предпри-
ниматели будут более ини-
циативны, мы сможем до-
биться весомых результа-
тов. У большинства пред-
принимателей действи-
тельно основное время по-
священо работе. Но для
того, чтобы в правительстве
области услышали наш го-
лос, мы должны не только
жаловаться на трудную
жизнь, но и активно вносить
свои предложения, аргумен-
тированно их отстаивать».

С. ШИШКИНА

*По данным Росстата, зарплата
среднего россиянина в июле этого
года составила 8,6 тыс.рублей. По
сравнению с прошлым годом реальная зарплата вы-
росла на 7,5%, а реальный ежемесячный доход сред-
нестатистического гражданина – на 10,5%.

*В Ростовской области создан важный судебный
прецедент. Инвалид-льготник Т.Мушнякова, не полу-
чив положенного – и назначенного врачом! – бесплат-
ного лекарства и купив его самостоятельно, через суд
добилась возвращения потраченных денег.

*Ежегодно в мире жертвами торговцев людьми ста-

новятся от 700 тысяч до 2 млн чело-
век. По данным ООН, товарооборот
только женщин на мировом «рынке

рабов» составляет примерно 12 млрд долларов в
год. Лишь из России с 1991 года продано более 500
тысяч женщин.

*У нас сейчас детей до 14 лет в 2,5 раза меньше,
чем пенсионеров, а смертность среди 15-19-летних
выросла на 40%.

*С 1991 года от рук приёмных родителей за рубе-
жом погибли 12 малышей из России. 11 из них – в
США.
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- Галина  Николаевна,  9
октября  нам  предстоит  из-
брать представительные
органы  в сельских и го-
родских  поселениях.  Ка-
кова  численность  будуще-
го  депутатского  корпуса?

- На территории района
образованы шесть сельских
поселений и одно городс-
кое. В сельских поселениях
население избирает по 10
депутатов, кроме Черно-
вского, где будет 7 депутатов
(численность депутатского
корпуса зависит от числен-
ности населения, прожива-
ющего на территории каж-
дого поселения).

 Выборы депутатов в
сельских поселениях будут
проходить по многомандат-
ным округам: образовано 7
округов, из них  2  – на тер-
ритории Старопольского
сельского  поселения.

В городском поселении
предстоит  избрать  21 де-
путата, выборы здесь про-
ходят по одномандатным
округам – образован 21 ок-
руг.

- Кто может стать депу-
татом представительного
органа  муниципальных
образований  первого
уровня, то  есть  поселе-
ний?

- Кандидат в депутаты
должен обладать пассив-
ным избирательным пра-
вом – то есть, иметь граж-

данство РФ и возраст (на
дату голосования) 18 лет.
Лишаются избирательных
прав граждане, признанные
судом недееспособными
или находящиеся в местах
лишения свободы по приго-
вору суда.

- Кандидат в депутаты
должен проживать на тер-
ритории того района, где он
собирается избираться в
представительные орга-
ны?

- Не обязательно. На
муниципальных выборах
гражданин Российской Фе-
дерации – житель любой
части России имеет право
на выдвижение.

- Галина Николаевна,
как осуществляется выд-
вижение кандидатов в де-
путаты?

- Выдвижение кандида-
та может быть осуществле-
но после опубликования
решения о назначении вы-
боров и схемы избиратель-
ных округов путём самовыд-
вижения, либо выдвижения
партией, иным обществен-
ным объединением, изби-
рательным блоком.

Самовыдвижение кан-
дидатов производится пу-
тем уведомления об этом
территориальной избира-
тельной комиссии и предо-
ставления заявления о со-
гласии баллотироваться по
соответствующему избира-

тельному округу. В этом за-
явлении указываются све-
дения биографического ха-
рактера: ФИО, дата и место
рождения, образование,
основное место работы или
службы, занимаемая долж-
ность.

В случае отсутствия ос-
новного места работы или
службы – род занятий. Кан-
дидат в депутаты предос-
тавляет паспорт, документ
об образовании, трудовую
книжку, пенсионное удосто-
верение (если оно имеется),
действующие депутаты пре-
доставляют своё удостове-
рение, фотографию.

Если кандидат выдвига-
ется партией или иным об-
щественным объединени-
ем, помимо вышеперечис-
ленных документов он дол-
жен представить копию Ус-
тава партии, объединения,
решение руководящего
органа, из которого следует,
может ли региональное,
местное отделение выдви-
нуть кандидата.

 Если такое право суще-
ствует, то в избирательную
комиссию необходимо
представить  протокол со-
брания или конференции о
выдвижении  кандидата в
депутаты.

- Обязателен ли сбор
подписей избирателей в
поддержку кандидата?

- От сбора подписей кан-
дидат в депутаты освобож-
дается, если он внесёт из-
бирательный залог в сумме
37,5 тысячи рублей. Не со-
бирают подписи и не вносят
залог кандидаты, выдвину-
тые зарегистрированными
в Минюсте политическими
партиями – КПРФ, ЛДПР,
«Единая Россия» или бло-
ком «Родина».

В любых других случаях –

при самовыдвижении или
выдвижении политически-
ми партиями (кроме четы-
рех названных),  обществен-
ными  объединениями не-
обходимо проводить сбор
подписей избирателей в
поддержку кандидата.

В одномандатных изби-
рательных округах необхо-
димо собрать 2% подписей
избирателей от числа изби-
рателей, зарегистрирован-
ных на территории данного
округа.

Количество подписей,
необходимых для регистра-
ции кандидатов в много-
мандатном избирательном
округе, должно составлять
2% от числа избирателей,
зарегистрированных на тер-
ритории округа, поделенно-
го на число депутатских
мандатов.

Подписные листы  с под-
писями  избирателей, а так-
же иные документы, требу-
ющиеся для регистрации
кандидата,  должны быть
представлены в избира-
тельную комиссию не по-
зднее, чем  за 35 дней до
дня голосования до 18 ча-
сов  по   местному   време-
ни.

- Мы уже сообщали о
том, что выдвижение кан-
дидатов в депутаты пред-
ставительных  органов
местного самоуправления
началось с 25 июля. На-
сколько активно оно прохо-
дит?

- На 4 августа в террито-
риальную избирательную
комиссию представили уве-
домления о выдвижении и
заявления о согласии бал-
лотироваться по соответ-
ствующим избирательным
округам 26 человек.

Беседу вела Т.КРЫЛОВА

КАК СТАТЬ КАНДИДАТОМ В ДЕПУТАТЫ?
В соответствии с областным законом «О назначе-

нии выборов в представительные органы муници-
пальных образований Ленинградской области» от 20
июля 2005 года выборы состоятся 9 октября нынеш-
него года.

Начался очень важный этап избирательной кам-
пании – выдвижение кандидатов в депутаты. Мы
встретились с заместителем председателя террито-
риальной избирательной комиссии Сланцевского му-
ниципального района Г.Н.СТРАШКО и попросили от-
ветить на ряд вопросов.

Задолженность жителей
Гостиц по оплате за жильё и
коммунальные услуги со-
ставляет 1.358 тысяч руб-
лей. Треть этой суммы – за-
долженность за пустующие
квартиры, находящиеся в
собственности: их хозяева
или умерли, или неизвестно
где находятся. Как погасить
эту задолженность, трудно
сказать.

Другие хозяева прожива-
ют в своих квартирах, но го-
дами за них не платят.

«Самая большая задол-
женность у Н.Н.Строевой –
41.350 рублей, - рассказала

РАБОТАТЬ С ДОЛЖНИКАМИ СЛОЖНО, НО НУЖНО
А.С.Улюти-
чева. – Бо-
лее 38 ты-
сяч рублей
задолжала за жильё и комму-
нальные услуги Е.А.Филиппс-
кая. Обе официально нигде не
работают, имеют несовершен-
нолетних детей. 35 тысяч руб-
лей – такова задолженность у
Г.Н.Мальцевой. Она тоже не
работает. И такие примеры
можно бы и дальше приво-
дить».

Конечно, методы убежде-
ния мало влияют на таких «за-
коренелых» задолжников. Но,
как говорится, под лежачий ка-

мень и
вода не
т е ч е т ,
поэтому

в Гостицкой волости не сидят
сложа руки, стараются всеми
возможными мерами воздей-
ствовать на задолжников.

«Вдвоем с мастером ЖЭУ
№ 6 Т.М.Ниязовой мы обошли
практически все квартиры, хо-
зяева которых имеют задол-
женность по квартплате и ком-
мунальным услугам, - подчер-
кнула А.С.Улютичева. – Бесе-
дуем, стыдим, вызываем на
заседания комиссии по работе
с неплательщиками. Опреде-

ленный результат эта работа
даёт: в июне задолженность
уменьшилась на 51 тысячу
рублей, в июле  - более чем
на 20 тысяч рублей».

В администрации волости
планируют провести поквар-
тирные обходы задолжников
в поселке «Райсельхозтехни-
ка» и в деревне Большие
Поля. Сейчас, когда идет под-
готовка к новому отопитель-
ному сезону, каждый должен
понять: чем больше будет
средств на проведение ре-
монтных работ, тем успешнее
начнется отопительный се-
зон.
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В поселке Шапки Тосненс-
кого района прошел IX Спортив-
но-туристический слет моло-
дежи Ленинградской области,
посвященный 60-летию Побе-
ды в Великой Отечественной
войне 1941-1945 гг. и Всерос-
сийскому Дню молодежи.

На большой поляне на бе-
регу озера Нестеровское
встретились 12 команд, гото-
вых сразиться в нелегкой борь-
бе. Были представлены коман-
ды муниципальных образова-
ний «Тосненский район», «Все-
воложский район», «Подпорож-
ский район», «Приозерский рай-
он», «Ломоносовский район»,
Колтушская волость, «г.Гатчи-
на», «Волховский район»,
«г.Коммунар», «Киришский
район», а также команда Севе-
ро-Западной академии госу-
дарственной службы. МО
«Сланцевский район» было
представлено командой «Норд
Вест» (находчивая организа-
ция друзей, верных спортив-
ному туризму).

Поскольку информация о
проведении областного
спортивно-туристического
слёта молодежи была получе-
на в 20-х числах июля,   коман-
ду от нашего муниципального
образования было решено со-
брать  в кратчайшие сроки.
Возглавил ее  начальник меди-
цинской службы ЦРБ Владимир
Киприянов. В состав команды
вошли представители всех ко-
манд, которые приняли учас-
тие в районном спортивно-ту-
ристическом слете: это пред-
ставители ОАО «Завод «Слан-
цы», МУЗ «ЦРБ», ОАО «Город-
ской молочный завод» и Слан-
цевский почтамт во главе с на-
чальником М.А.Кибиткиным.
Второй год наша команда ез-
дит под названием «Норд
Вест»: оно отражает внутрен-
ние убеждения каждого члена
команды – любителя спортив-
но-туристского отдыха, а так-
же расположение Сланцевско-
го района, который находится
на северо-западе области. По-
этому команда  предложила
оформить лагерь в виде ком-

паса: палатки были поставле-
ны по кругу, симметрично друг
другу по цвету и расположе-
нию. По компасу были опреде-
лены север, запад, восток, юг
и отмечены высокими шеста-
ми, на которых были подвеше-
ны флажки с указанием сторон
света. В центре лагеря нахо-
дился флагшток, и каждое утро
капитан команды предостав-
лял  право лучшим членам, от-
личившимся в предыдущий
день, поднять флаг над лаге-
рем. У подножья флагштока
был сделан компас, также ука-
зывающий направления и гра-
дусы. Поскольку слет посвя-
щался 60-летию Победы в Ве-
ликой Отечественной войне,
то в нашем лагере был сделан
мемориал: в центре - каска,
старый бинокль, пулеметная
лента, а также были иготовле-
ны 2 фитиля из гильз, а рядом
стоял патефон.

Другие лагеря были пред-
ставлены не менее интерес-
но. Команда «Подпорожские
партизаны» оформила лагерь
на  военную тематику, изгото-
вила указатели направлений,
арсенал оружия. Тосненский
лагерь был представлен «Тос-
ненской заставой». При входе
в него была установлена по-
граничная застава, где даже
был шлагбаум и караульная
будка в стиле начала ХХ века.

Первый день соревнова-
ний начался с туристической
эстафеты. На первом этапе
нужно было на веревке подве-
сить ведро с песком между
двумя деревьями и привязать
правильно узлами веревку,
затем натянуть тент, привя-
зав к четырем деревьям. Сле-
дующий  этап  предполагал
прохождение  болота по коч-
кам с использованием слег  и
подъем по навесной перепра-
ве, далее было прохождение
«бабочки» -  один из сложных
этапов эстафеты, где требу-
ется большая внутренняя кон-
центрация, удерживание рав-
новесия своего тела. Надо
правильно перестегнуть кара-
бины и далее по параллельно

натянутой переправе перейти
около 15 метров до конт-
рольной точки.

Завершился вечер конкур-
сом приветствия, где каждая
команда представляла свое
МО и название своей команды.
Команда «Норд Вест» высту-
пила с парой зажигательных пе-
сен – и в итоге заняла  4-е мес-
то. Команды выступали в те-
атрализованных костюмах, в
военной форме. При выступле-
нии команды Тосно был зажжен
«вечный огонь», а команда
«Подпорожских партизан» ис-
пользовала сигнальные факе-
лы. И если вы можете предста-
вить закат, сумерки, и вдруг за-
жигаются два красных факела,
то поймёте, какое это незабы-
ваемое зрелище.

На открытии слета присут-
ствовала председатель обла-
стного  комитета по физичес-
кой культуре, спорту, туризму
и молодежной  политике  Р.А.
Карташева, которая поздрави-
ла всех участников с 60-лети-
ем Победы   и  Днем   молоде-
жи, пожелала  побед, а  судьям
– беспристрастного  судей-
ства.

По завершении конкурса
приветствия состоялся другой
– на лучшего певца. Каждая
команда могла выставить уча-
стника, который мог бы испол-
нить две песни.

Исполнители выступали
как под акустическую, так и под
электронную гитару. От г.Слан-
цы в конкурсе принял участие
Эдуард Северов, который под
гитару исполнил песню «По-
стой, паровоз…» на украинско-
финском языке, что вызвало
яркие эмоции, как у членов
жюри, так и у участников сле-
та.   Выступил  и капитан ко-
манды «Норд  Вест»  Владимир
Киприянов, который исполнил
песню туристов-медиков и по-
лучил  приз   зрительских сим-
патий,   а  также   памятный
приз  – фирменную  футболку
от пивоваренной  компании
«Балтика». После  завершения
конкурса  состоялась  диско-
тека.

 Второй день слета начал-
ся сразу тремя видами сорев-
нований: футбол, волейбол и
спортивное ориентирование. В
волейболе по жеребьёвке мы
попали в группу А, где нам
предстояло встретиться с ко-
мандами Ломоносовского рай-
она, Колтушской волости и
Всеволожского района. Удачно
проведя все игры, наша коман-
да вышла в финал, где заняла
3 -е место.

В футбольной баталии в
подгруппе мы заняли 3-е мес-
то, уступив всего 1 мяч, и бо-
ролись за 9-7 место. Проведя
две победы подряд, команда
заняла 7-е место. Лучшим бом-
бардиром в группе был признан
Алексей Жердев, забивший 10
голов.

Далее в течение дня состо-
ялись не менее интересные
конкурсы. По организации и
оформлению лагеря команда
«Норд Вест» заняла 4-е место.
В конкурсе на лучший обед мы
представили мясо, запеченное
в фольге по спецрецепту, ок-
рошку, а на десерт – яблоки, за-
печенные на костре. Судьи
оценили наши кулинарные спо-
собности, дав нам также 4-е
место.

Проходили также соревно-
вания по перетягиванию кана-
та: команды выставляли са-
мых сильных мужчин.

А в конце дня состоялся
конкурс художественной само-
деятельности – один из самых
зрелищных конкурсов. Коман-
ды разыгрывали сценки из
фильмов, исполняли песни как
военные, так и современных
авторов.

Команда «Норд Вест» под-
готовила отличную программу
и заняла 1-е место.

А в итоге наша команда за-
няла шестое место.

В.КАМЫШЕВ,
главный специалист

отдела по делам
культуры, молодежи и
спорта администрации

 МО «Сланцевский
район»

СЛЕТ: ВПЕЧАТЛЕНИЯ НЕЗАБЫВАЕМЫЕ.

Сегодня свой 60-лет-
ний юбилей отмечает ди-
ректор стадиона «Химик»
Виктор Казимирович РУ-
ЛЕВ.

Вся его жизнь связана со спортом: с детства ув-
лекался лыжами, был неоднократным чемпионом го-
рода, чемпионом и призером первенства Ленинград-
ской области по лыжным гонкам. Он имеет звание
кандидата в мастера спорта.

Занимался и другими видами спорта – легкой ат-
летикой, футболом, играми за команды «Шахтер»,
«Химик», и сейчас Виктор Казимирович играет в со-
ставе команды ветеранов.

Много лет отдано тренерской работе, а около двух

десятков лет В.К.Рулев
– директор стадиона
«Химик».

Практически все го-
родские соревнования

по игровым видам спорта проходят на этом стадио-
не, любят приезжать на различные турниры и гости
из других городов – на стадионе «Химик» созданы
все условия для спортсменов. И в этом большая зас-
луга директора стадиона.

Виктор Казимирович Рулев за многолетнюю пло-
дотворную работу и в связи с личным юбилеем на-
гражден Почетной грамотой главы МО «Сланцевский
район». Здоровья, счастья, удачи, успеха во всех де-
лах желаем юбиляру!
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  В.БУДЬКО, краевед.
Продолжение следует.

 ЧУДСКОЕ
ОЗЕРО

      И НАРОВА

 
 

Начало в № 52, 54,56,58.

Несмотря на то, что в
этом году город не объяв-
лял о конкурсе на лучший
дом, подъезд и т.д., люди
не остаются равнодушны-
ми к тем уголкам, где они
живут. Наверное, и вы ви-
дели балконы с многооб-
разием цветов, от которых
трудно отвести взгляд. За-
мечательно, что человек
творит своими руками та-
кую красоту! Ведь если ра-
зобраться, то он сажает
цветы не только лично для
себя, но  чтобы ими смог-
ли любоваться и другие.

Вот, к примеру, много
таких балконов с цветами
в доме № 6 по улице Парти-
занская. Здесь есть такие
любители, которые выра-
щивают растения в висячих
корзинках и ящиках. И в
комнате от этого красиво
и уютно, и с улицы смотрит-
ся замечательно.

С любителями цветов я
познакомилась в доме №
18 по улице Шахтерская
Слава. Этот дом уже нео-
днократно занимал призо-
вые места в городских кон-

курсах, вот и этим летом
возле него такая красота,
что любой прохожий оста-
навливается - ни у одного
дома в городе вы не най-
дёте такого количества
буйно цветущих растений.
Конечно же, все это растет
не просто так, за палисад-
ником, клумбами ухажива-
ют жители этого дома.
Особенно бережно, прямо
по-хозяйски, относятся к
зеленым насаждения Ека-
терина Егоровна Окладни-
кова и Масхад Васильевич
Ахматгареев.

- Когда мы в этот дом

СОЗДАЮТ КРАСОТУ

 

 Деда Александра Игна-
тьевича звали в деревне
Снеток.  Очень дед не лю-
бил это прозвище, т.к. полу-
чил его  за несанкциониро-
ванный лов снетка на царс-
ких угодьях, что были на озе-
ре Долгом. В отличие от
Самро доложская рыба от-
нюдь не являлась Божьим
даром, и поэтому дед и ком-
пания получили от власти
розог.

Раньше снетка называ-
ли сняток - через «я». В Пско-
ве (ближе к устью р. Вели-
кой) имеется высокая плит-
няковая скала - Снятная
гора, а на ней - древнейший
Снетогорский монастырь
(сегодня женский; недавно
в нем сгорели монашеские
кельи из дерева).

Монастырь был извес-
тен т.н. храмом-столпом -
высоким сооружением на-
подобие маяка (церковь
Вознесения Господня с ко-
локольней наверху). Эту ар-
хитектурную доминанту окру-
ги в историческом месте
пребывания псковского вла-
дыки разрушили атеисты.
Восстановление сооруже-
ния - сложнейшая реставра-
ционная задача.

 В Гдове же существовал
свой храм-столп - в крепос-
ти.  Он так и назывался в
просторечии - Гдовский
столп. Церкви в виде стол-
пов - редчайшие образчики
псковской архитектуры, их
едва ли было не две...

Лучший наш снеток - та-
лабский - желтоватого цве-
та. Заготовляли сушеный и
полусушеный снеток (в зави-
симости от того, как далеко
его надо было транспорти-
ровать). Для сушки было
важно соблюдать кондицию
сухости (чтоб сухой, не пере-
сушен и сыроват не был). Хо-
роший мастер сушки делал
в день до 40 посадок (цик-
лов смены снетка в печи).
Хранили товар в амбарах,
для перевоза фасуя в кор-
зины (их плела вся округа).
Для особенного запаха кон-
диционного снетка состоя-
тельный производитель мог
спрыскивать его прованс-
ким или тминным маслом.

приехали, а это было в 2001
году, практически голые
камни возле него были, -
рассказывает Екатерина

Егоровна. – Первой начала
сажать цветы Галина Нико-
лаевна Пашковская. Она
ухитрилась их вырастить на
голых камнях. Мы тогда
удивлялись:  какой надо
иметь опыт, мастерство,
чтобы сотворить такое чудо.

С неё и мы взяли пример.
Попросили в ЖЭУ № 5 при-
везти земли, разбили клум-
бы, вырастили рассаду, вы-
садили её в грунт. Семена
вначале я тоже, как и дру-
гие, покупала, мне их при-
сылали  и знакомые из Ры-
бинска, так потихоньку и за-
садили всё под окнами. Те-
перь развели многолетни-
ки, посадили кустарник.
Если я вижу что-то новое из
цветов, то обязательно
приобретаю, не могу прой-
ти равнодушно. Цветы –
моя слабость. С ранней
весны и до самых замороз-

ков  жильцы нашего дома
и все горожане любуются
нарциссами, тюльпанами,
пионами, лилиями, марга-

ритками, всего и не пере-
числить. Нынче посадили
лаватеру и петунию, очень
красиво смотрятся.

Любят цветы и ухажива-
ют за ними у дома Полина
Петровна Гачегова и Люд-
мила Никифорова.

Масхад Василье-
вич рассказал о том,
как он первые годы
прямо из кухни протя-
гивал  шланг, чтобы
полить в знойные
дни клумбы: «Я воды
на это дело никогда
не жалел. Сколько
счетчик накрутит,
столько и платил.
Чего уж тут жадни-
чать! Нынче работни-
ки ЖЭУ № 5 мне кран
у дома вывели, те-
перь поливать стало
проще. Хочешь - че-
рез шланг, а хочешь -
лейкой пользуйся.
Зато, какая у нас кра-
сота!».

И это так. Теперь
с этих жильцов берут
пример другие и са-

жают под окнами цветы.
Появились клумбы с цвета-
ми и кустарником уже и с
другой стороны дома.

Ну что тут скажешь? Хо-
чется только похвалить
жильцов дома № 18 с ули-
цы  Шахтерская Слава.
Своим трудом они создают
красоту.

В.ГОРДЕЕВА

НА СНИМКАХ:  балкон  в
доме № 6 по ул.Спортив-
ная; у дома № 18 по ул.
Шахтерская Слава Е.Е.Ок-
ладова и М.В.Ахматгареев
заняты поливом цветов.

Р Е Й Д
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Эти слова из девиза лет-
него оздоровительного ла-
геря «Бригантина», который
две смены работал на базе
детского сада № 3. И хотя в
плавание ребятам отпра-
виться, конечно, не дове-
лось, но и в прогулках по
суше – на речку, в парк – они
приобрели немало ярких
впечатлений.

Когда  побывала в лаге-
ре, вторая смена
подходила к концу,
и ребята напере-
бой хотели расска-
зать о своем отды-
хе.

Десятилетняя
Маша Костыгова
была в «Бриганти-
не» обе смены.
«Мне здесь очень
понравилось, -
сказала Маша. –
Мы ездили на экс-
курсию в городской
краеведческий му-
зей, каждый день
ходили на прогул-
ки, прошло много
спортивных и музы-
кальных конкур-
сов».

У Игоря Кирил-
лова, который не
первый год отдыха-
ет в этом лагере,
свои впечатления:
запомнились фут-
больные баталии с
ребятами из лаге-
рей «Дружба», «Мечта»,
участие в малых олимпийс-
ких играх, которые проходи-
ли в спортивной школе.
Игорь признается, что очень
любит кататься на велоси-
педе, и даже попросил сфо-
тографировать его на своём
двухколесном друге.

С удовольствием ходила
в лагерь и восьмилетняя
Света Богданова: об этом

«Летим на алых парусах мы в дальние края…»
сказала не только сама де-
вочка, но и её бабушка –
Римма Михайловна Богда-
нова. «Каждый день, прихо-
дя домой, Света рассказы-
вала, чем занималась в ла-
гере, какие игры, конкурсы
здесь проходили, - подчер-
кнула Р.М.Богданова. – Ко-
нечно, здесь ей было на-
много интереснее, чем
дома».

Маша Евдокимова и Ксю-
ша Иванова – давние под-
руги. И в лагерь ходили вме-
сте, во всех делах участво-
вали. Девочки рассказыва-
ли не только о конкурсах
«Угадай мелодию», «Набе-
ри очко», «Мисс красоты»,
не только о прогулках, но и
о трудовых десантах: убира-
ли территорию, пропалыва-
ли клумбы, помогали накры-

вать столы. Кстати, все
ребята, с кем довелось
побеседовать, были
едины во мнении – кор-
мили очень вкусно. К
примеру, в тот день, ког-
да побывала в лагере, на
обед был рассольник со
сметаной, греча с подливой,
овощной салат. Ребят угоща-
ли и сладостями, и выпеч-
кой (особенно многие вспо-

минали  блинчики), и разно-
образными фруктами.

Красноречивым под-
тверждением рассказов ре-
бят об интересном отдыхе
стало мое знакомство с
«Экраном настроения»:
мальчишки и девчонки за-
полняли его ежедневно, и
абсолютно преобладает
цвет, отражающий хорошее
и отличное настроение.

«Ребята не раз говори-
ли мне, что были бы рады,
если б лагерь работал и в
выходные дни», - сказала
С.В.Иванова. Ей впервые
пришлось побывать началь-

ником лагеря – дело
очень ответственное,
и Светлана Владими-
ровна призналась,
что поначалу пережи-
вала, справится ли.
Она довольна, что
обе смены прошли
спокойно и организо-
ванно, и проверки
к о н т р о л и р у ю щ и х
служб нарушений не
выявили.

«В первую смену в
лагере отдохнули 60
детей, во вторую – 30,
- отметила Светлана
Владимировна. – Ре-
бята разного возрас-
та – от 7 до 14 лет.
Старались, чтобы
никто не скучал, что-
бы все участвовали в
конкурсах и играх. Ко-
нечно, основное вни-
мание уделяли укреп-
лению здоровья де-
тей: каждый день на-
чинался с зарядки,
больше времени

стремились проводить на
свежем воздухе: гулять, иг-
рать в подвижные игры».

Несомненно, усилия
взрослых, направленные на
оздоровление детей, увен-
чались успехом: ребята за-
горели, окрепли, кто-то при-
бавил в весе. И так приятно
было смотреть на их улыба-
ющиеся, милые лица!

Т.КРЫЛОВА

  

В детском саду № 7, как и во
всех образовательных уч-

реждениях, готовятся к новому
учебному году: проведен полный
косметический ремонт в трех
ясельных группах, а в других по-
мещениях – выборочный.

Готовятся и новые выставки в
краеведческом музее, который со-
здан в дошкольном учреждении.
Выставки посвящаются предприя-
тиям города, а одна из них – это фо-
товыставка «Наш город сегодня».

Замечательный праздник –
День Нептуна – провели пе-

дагоги детского сада № 10. И про-
ходил он не просто на улице, а на
лесной лужайке за Пелешским мо-
стом. Эта поездка состоялась бла-

годаря сотрудничеству с пассажир-
ским автотранспортным предприяти-
ем – оно предоставило автобус.

А сколько незабываемых впечат-
лений получили ребята! Они шли спе-
циально подготовленным лесным
маршрутом, встречали сказочных ге-
роев, выполняли различные зада-
ния спортивно-оздоровительной те-
матики. Праздник получился и весё-
лым, и очень познавательным.

Традиционный «Играй-город»,
прошедший в детском саду №

2, имел четкую тематику - «Школа
юного спасателя». Ребята побыва-
ли на пяти станциях. Одна из них
была своего рода разминкой для по-
жарных: дети учились перелезать
через препятствия, уверенно их пре-

одолевать.
На станции

«Скорая по-
мощь» ребята
осваивали на-
выки оказания первой медицинс-
кой помощи при ушибах и царапи-
нах.

Третья  станция «Ядовитые
растения»: дети знакомились с
растениями, которых нужно опа-
саться.  А  четвертая станция учи-
ла осторожному  обращению  с
различными предметами, в част-
ности, домашнего обихода. Пятая
станция  по традиции –  это  кафе
«Отдыхай». Ребята  потрудились
на предыдущих станциях  и, ко-
нечно, заслужили отдых и угоще-
ния.
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ЭТО ИНТЕРЕСНО

Продается ВАЗ-21093, цвет темно-фиолето-
вый металлик, сигнализация, ц/замок, 5 КПП, г.в.
2000. Тел. 32-080 (после 18 час.), 8-921-3037010.

Продается а/м ВАЗ 2108 1987 г.в. Тел. 8-911-
9966917.

Продается корова 3-мя отелами, тёлочка 8
месяцев. Дер. Ростило, Жукова.

Продаются поросята породы «дюрок» и ме-
тисы. Тел.8(81375) 63690, 8-911-2916418.

Куплю 1-комн. кв. улучш., нов. план. без по-
средников.Тел. 33-045, 32-611.

Отдадим в хорошие руки котят от домашней
кошки. Тел.32-848 - дом., 2-11-64 – раб., 8-921-
5892884.

Виктору Казимировичу
РУЛЕВУ
Поздравляем с
юбилеем,
Жизненных
желаем сил!
Мы Вас любим и лелеем,
И хотим, чтоб приносил
Вам здоровье каждый год,
Что к 100-летию ведет.

Коллектив стадиона
«Химик» и профком ОАО

«Завод «Сланцы».

Виктору Казимировичу
РУЛЕВУ
Примите самые теплые
и искренние поздравления
с юбилеем!
Желаем Вам
крепкого здоровья,
успехов, счастья,
благополучия.
Пусть все
Ваши творческие
замыслы
воплотятся в жизнь.
Администрация и профком
        ОАО «Завод «Сланцы».

- электрогазосварщика,
- жестянщика

Сланцевское муниципальное

приглашает на работу
 

  Справки по телефону

Внимание. Открылся интер-
нет-сайт, посвященный наше-
му городу www.slantcy.spb.ru.
Новости, история города и
района, форум, фотогра-
фии и многое другое.

Пираньи в интерьере
«Сегодня уже мало просто открыть мага-

зин или кафе и молча ждать, когда к тебе люди
пойдут косяком, - сказал индивидуальный
предприниматель кафе «Мороженое» Дмит-
рий Юрьевич Колесников. – Обязательно
надо думать о новых формах обслуживания,
расширении ассортимента и не забывать о ди-
зайне».

И действительно, Дмитрий не сидит сложа
руки, он постоянно в творческом поиске, дей-
ствует, и немало преуспел в этом направле-
нии. За последнее время помещение кафе
очень изменилось в лучшую сторону. Теперь
оно стало намного просторнее, и это дало воз-
можность разместить здесь аквариум ёмкос-
тью в 700 литров с хищными рыбами-пирань-
ями и декоративной акулой. Акула хоть и не-
большая по размерам, но практически ничем
не  отличается  от  тех,  что  плавают в морских
глубинах.  У неё зубастая пасть и острый
взгляд.

«Этот аквариум нам помог приобрести и
установить предприниматель Григорий Дмит-
риевич Даренский. А теперь мы с ним догово-
рились на покупку аквариума еще большего
объема, где будут жить крокодильчики», - про-
должил разговор Дмитрий.

Очень интересно здесь побывать и по-
смотреть на такую экзотику,  тем более с деть-
ми. В нашем городе пока нигде больше  не
увидишь именно таких подводных обитателей.

В.ГОРДЕЕВА

КУПИМ АКЦИИ
 ОАО  «Завод

«Сланцы»
ДОРОГО!!!

Обращаться по тел.
2-24-33

(с 9-00 до 17.00)
Адрес: ул. Кирова, д. 47
Выходные: суббота,
воскресенье.

 

 

Комсомольское шоссе, д.11
тел. 2-19-42Адрес:

 

 

Постановлением главы муниципального образования
«Сланцевский район» от 04.08.05 г. № 578-п

Претензии кредиторов принимаются по адресу:
ул.Ленина д.8.
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